



令和3年度学校だより3月号

東の風光る

歴史と文教の城下町 たかなべ
高鍋町立高鍋東中学校
 Municipal Takanahe East Junior High School
 自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



草木萌え動く (そうもくもえうごく)

しだいにやわらぐ陽光の下、草木が芽吹き出すころ。高鍋東中生も、冬に蓄えていた生命力をこれから思う存分文武両道に発揮してほしいと思います。大いに成長したこの一年でしたが、次年度はさらに飛躍を期待しています！！



立志式

2月8日に2年生の立志式が開催されました。寒い中でしたが、緊張感漂う中での立派な式典でした。

〈凡事徹底〉

僕は、将来当たり前のことを、当たり前でできる大人になりたいです。例えば、誰に対しても気持ちの良い挨拶をしたり、人を思いやる行動ができる人になりたいです。

その他にも、僕は今、将来の夢ややりたいこと、希望する高校などが決まっています。将来、高校に進学して働いていくために、これからは勉強に取り組む時間を増やしたり、しっかりとした生活を過ごせるように頑張っていきたいと思っています。頑張っていかなければならないことはたくさんありますが、自分にできることを一つ一つできるように努力していきたいと思います。

〈率先垂範〉

私はまだ将来の仕事は決まっていますが、昔から犬や猫などがとても好きなので、動物関係に就きたいです。そのために、いろんな動物の仕事調べ、身近なところに動物園などもあるので、どんなことをしているかなど見ていきたいなと思っています。

そこで、まずは人や動物に優しくすることや一つのことに一生懸命に取り組むことから始めたいと考えています。なぜなら、人に優しくすれば自分に返ってきますし、一人一人にこれからも関わっていききたいからです。

将来、自分の夢が叶えられるように、今後の学校生活で一つのことに最後までやりきることや頼まれた仕事を一生懸命することを頑張つつ、勉強も日頃から頑張っていきたいです。

〈社会貢献〉

僕は将来、社会へ貢献できる人になりたいと思っています。なぜかという、人生は誰かに助けられて生きてきたと思うからです。例えば、僕が食事をするときには、食材を作ってくれる人、食べるための食器を作る人など、多くの人たちから助けられています。働いていない僕は、そうやって誰かのために何かをするという機会がまだ少ないので、社会へ貢献できる人になりたいと思いました。

社会へ貢献するということは、働くことだけではありません。だから僕は、いろいろな形で自分を育ててくれた親や地域の方々、先生たちなど様々な人たちに恩返しをするという意味でも社会へ貢献できる立派な人間になりたいと思いました。



いじめ防止の取組

2月号で、生徒会が「東中いじめ撲滅キャンペーン」をスタートさせたことを紹介しました。

「いいトコさがし」の一人一人の思いが生徒玄関に掲示されています。心温まるメッセージが書いてあります！！

みんなで高鍋東中をいじめのない「笑顔と活気にあふれた学校」にしていきたいと思います！！



県立高校入試

先日、県立高校の一般入試の最終志願状況が発表されました。3年生は関心をもって見たことでしょうか。

これまで私立高校、県立高校推薦入試が行われ、結果も発表になっています。いよいよ最後の一般入試です。受検する生徒の皆さんは、落ち着いて試験問題に取り組み最善を尽くしてほしいと思います。

「入試は団体戦だ」と思います。学級や学年全体で「みんなで合格しよう！」「勉強を頑張る雰囲気をつくろう！」と雰囲気を盛り上げることの大切さ、仲間がいる安心感こそが大切なのです。集団の力は大きな力を発揮するのです。東中の3年生は団結心があり、本当に素晴らしい雰囲気があると思います。さらに3月8日の入試に向けて盛り上がっていきましょう！そして、感動の卒業式を迎えたいですね。

1、2年生も次の「団体戦」に向けて頑張っていきましょう！！

楽しい人

一緒にいると楽しい人がいます。あなたの周りにもそういう人がいるのではないのでしょうか。楽しい人には共通する3つのポイントがあります。

- 1 悪口や愚痴を言わない
- 2 明るい未来を語る
- 3 笑顔でいる

誰かの悪口や仕事の愚痴を話しては、周りの人だけでなく、自分も暗くなるだけで、少しも楽しくありません。

明るい未来を話題にすれば、希望のある言葉が交わされ、自分だけでなく、周りの人もだんだんと楽しくなっていきます。また前向きな話をしていると、人は自然と笑顔になります。その笑顔が、会話をさらに楽しい方向へ盛り上げてくれます。もしかしたら、笑顔でいることで、自然と前向きな話題が出るようになるかもしれません。

あなたは、一緒にいて楽しい人ですか。愚痴をなくし、明るい未来を語り、笑顔を増やしましょう。そうすれば、きっと周りの人が自然とあなたのもとに集まってくるはずですよ。

「楽しさを発信する人になりましょう」から人は十人十色と言われるように、それぞれ性格が違っていますが、上記の記事のように「楽しさ」を発信する人になりたいものです。それは難しくても少なくとも「笑顔でいる」ことは心がけ次第でできそうですね。

【後記】 はやいもので今年度もあと1か月となりました。生徒たちは確実に成長する姿をみせてくれました。これもご家庭や地域のご理解やご支援のおかげだと感謝しています。(校長)

※ この学校だよりについては、生徒が活躍する場面について、氏名やアップ写真を積極的に紹介したいところですが、ホームページに掲載する関係で掲載しないようにしていることをご理解ください。
 高鍋町立高鍋東中学校 〒884-0002 児湯郡高鍋町大字北高鍋3321番地 ☎:0983-23-0046 Fax:0983-22-3437 ※ 生徒たちの様子をぜひ学校ホームページでもご覧ください。